• LES « OVNI » (objets volants non identifiés) ont continué à monopoliser l'attention des italiens qui, par centaines, ont à nouveau alerté les services de police. A Rome, ces mêmes services ont confirmé, après des patrouilles en pleine nuit, les témoignages des italiens qui, depuis trois jours, affirment avoir vu un « disque lumineux » suivi d'une traînée verte. incadescente.

EARISIEN LE 18 SOIT 18

## Parisien Libéré 27 septembre 1978



CHAMONIX. — Deux chasseurs de Chamonix (Haute-Savoie) qui ont pu observer récemment un étrange phénomène dans le ciel, audessus du massif du ont-Blanc, viennent de raconter leur aventure aux gendarmes.

Les deux hommes se trouvaient vers 5 h du matin, au col de la Terrasse, non loin de Vallorcine, lorsqu'ils furent intrigués par le déplacement d'un objet au-dessus de l'Aiguille verte.

Ils ont observé à la jumelle, pendant sept minutes environ, un objet dont l'une des extrémités semblait incandescente et qui dégageait deux faisceaux de gaz, inclinés à 30 degrés l'un par rapport à l'autre.

Ces faisceaux ayant brusquement disparu, l'objet fut entouré d'une auréole nébuleuse tournant sur elle-même. Puis, il s'éloigna en direction du Nord.

Une autre observation d'O.V.N.I. avait été faite sensiblement au même endroit dix jours plus tôt.

Parisien Libéré 24 octobre 1978

## Embouteillage monstre dû aux "O.V.N.I." à Buenos Aires

BUENOS AIRES. — L'apparition d'O.V.N.I., pour la dixième journée consécutive, a provoqué, à Palermo, quartier de Buenos Aires (Argentine), un embouteillage monstre que la police a eu les plus grandes peines à démêler.

L'événement, annoncé par le journal « Clarin », qui avait précisé le carrefour d'où la vue serait la meilleure compte tenu des précédentes évolutions des O.V.N.I., avait attiré une foule de curieux auxquels se joignirent dans l'enthousiasme les occupants de voitures et d'autobus bloqués dans les rues avoisinantes et abandonnés avec insouciance.

Cette fois, les objets mystérieux, qui furent visibles dans le ciel étoilé pendant trois heures avant de disparaître vers le sud, étaient au nombre de trois, fixes selon les uns, mobiles selon les autres, et émettaient une lumière blanche qui ne permettait pas de discerner leur forme. Au bout d'un moment les pinceaux de deux puissants projecteurs se mirent à balayer le ciel, ce qui fit penser à nombre de témoins que quelque organisme officiel s'était ému de ces apparitions.

A la grande surprise de la foule, la grêle se mit à tomber pendant cinq minutes alors que le ciel était encore limpide quelques instants auparavant, et tandis que les lumières inquiétantes continuaient de briller. La police en profita pour disperser les badauds, qui ne se retirèrent qu'à regret.

ures sud, ixes les de sout de mifit que tait